

Repunta el número de trabajadores en ERTE y de autónomos con prestación

- **La Seguridad Social pierde en enero cerca de 219.000 afiliados**

Madrid, 2 de febrero de 2021.- El número de afiliados a la Seguridad Social se redujo en enero en 218.953, un descenso menor al registrado en enero del año pasado que se explica por que las contrataciones estacionales de cara a la campaña navideña también fueron inferiores. En términos desestacionalizados el resultado equivale a un incremento del empleo de 34.700.

El número de trabajadores en situación de ERTE al final del mes aumentó en 35.625 respecto al último día de diciembre, aunque en términos de medias mensuales descendió. La cifra se mantiene estable en torno a los 750.000 desde agosto. El número de autónomos con prestación aumentó en casi 35.000, hasta 383.848. Así, el empleo efectivo –afiliados excluyendo trabajadores en ERTE y autónomos con prestación– se redujo en enero en 221.000 en media mensual.

El paro registrado aumentó en 76.216, cifra inferior a la del mismo mes de los dos últimos años. Este resultado sigue al fuerte incremento del mes anterior -el peor diciembre desde 2009- debido al menor número de contrataciones durante la campaña navideña, lo que significa, como ocurre con la afiliación, que el ajuste se adelantó a ese mes.

El gasto total en prestaciones por desempleo –incluyendo prestaciones por ERTE– en 2020 fue de 36.400 millones de euros, casi el doble que el año anterior.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES